



Confían PT y Fernández Noroña en ser relevo de AMLO

La definición de la candidatura a la presidencia de la República en 2024 será tensa al interior de los partidos que integran la coalición Juntos Hacemos Historia, afirmó el diputado federal por el Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña; sin embargo, confió en ser el mejor perfil para ser el relevo de Andrés Manuel López, pues dijo contar con el respaldo de su partido y de la formación de izquierda.

Pese a que al interior de Morena el canciller Marcelo Ebrard; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López; y la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, buscan abanderar la alianza; Fernández Noroña consideró ser el único perfil que tiene la trayectoria de izquierda para dar continuidad al proyecto de nación que se desarrolla desde 2018.

“Si el pueblo respalda mi legítima aspiración, vamos a ganar; porque los compañeros y compañera que aspiran andan arriba; hay que venir con la gente, estar en contacto y voy a seguir esa línea, ese trabajo; debemos ir unidos los tres partidos políticos: Morena, PT y Verde Ecologista de México (PVEM), juntos con el pueblo, todo el movimiento con sus dos liderazgos en una dirección única y así las cosas van a salir bien. Tenemos retos grande por delante y muchas cosas por hacer, si logro, y creo que así sucederá, ser el relevo del presidente garantizo dos cosas: continuidad de la 4T, en su momento porque no me vayan a acusar de actos anticipados de campaña, y profundización de esta revolución sin violencia que es la 4T, y con el respeto que merecen, pero ninguno de los compañeros que legítimamente aspiran a la postulación cubren el perfil de izquierda que yo tengo y una trayectoria de lucha social de toda la vida acreditada”, sentenció.

Reconoció la tensión interna que va a generar la disputa por ser el relevo del presidente de la República, y consideró que por ello cada partido debe limitar sus postulaciones para que no suceda como en el Estado de México, donde se tienen más de 60 registros para competir por la candidatura a al gubernatura que se renueva en el 2023, “eso no ayuda, eso no es serio”, pues muchas veces son estrategias para negociar con la persona que se defina al final, “desde un principio deben reconocer a quién hay que apoyar, porque nada más andan haciéndole al juego”.

<https://www.milenio.com/politica/confian-pt-fernandez-norona-relevo-amlo>